## Descarta Hacienda control de capitales (Reforma 25/01/11)

Descarta Hacienda control de capitales (Reforma 25/01/11) Ernesto Cordero reiteró su pronóstico de crecimiento para este año, de entre 4 y 5 por ciento. Foto: Archivo Cordero detalló que México no respalda el impuesto a transacciones financieras propuesta por Francia Reuters París, Francia (25 enero 2011).- Pese a que el Gobierno presta atención a la apreciación del peso, los controles a los flujos de capital no serían apropiados en México, señaló el Secretario de Hacienda, Ernesto Cordero. "(La apreciación del peso) es algo a lo que le estamos prestando atención con mucho cuidado en este momento. En el caso particular de México, la apreciación real de nuestra moneda es probablemente la más baja de la región, por muchas razones, pero principalmente porque la inflación en México es muy baja. "No está claro que establecer controles de capitales sea muy efectivo para los problemas cambiarios en el mediano plazo. En el caso de México, no creo que eso sea muy efectivo", precisó el Secretario, en conferencia de prensa, en París. El sector exportador mexicano no es especialmente sensible a los problemas cambiarios, comentó el funcionario, dado que se beneficia de otras ventajas competitivas, como su ubicación geográfica, una base sólida de capacitación y bajos costos de transporte y logística. Sobre la propuesta de Francia ante el G20 de aplicar un impuesto a las transacciones financieras, Cordero argumentó que México no respalda la iniciativa. "No lo consideramos prudente ni adecuado para la realidad de México, un país en que estamos tratando de incrementar la penetración financiera", agregó. Ayer, el Presidente francés Nicolas Sarkozy precisó que su país apoya una tasa sobre las transacciones financieras. "Francia considera que esta tasa es moral, teniendo en cuenta la crisis financiera que acabamos de atravesar, útil para disuadir la especulación y eficaz para encontrar nuevos recursos para el desarrollo", dijo el Mandatario francés. "Sé muy bien que esta tasa tiene grandes enemigos, grandes adversarios en su camino, trataremos de convencerlos". En tanto, Cordero destacó la desaceleración de la inflación, tras los datos publicados ayer por el Banco de México. "En México, el proceso inflacionario está tendiendo a la baja y es muy probable que terminemos el año en línea con el pronóstico de Banco de México que es cercano al 3 por ciento". De acuerdo con el Secretario, esto podría ayudar a estabilizar al peso. Ayer, el funcionario participó en un foro sobre Latinoamérica de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) y del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).